

## Viessmann - Les panneaux thermiques ne surchauffent plus

by Le Moniteur - vendredi, juin 12, 2015

<http://correspondances.fr/viessmann-les-panneaux-thermiques-ne-surchauffent-plus/>

**Le fabricant de chauffage Viessmann basée à Faulquemont (Moselle) et l'institut Jean Lamour de Nancy ont présenté conjointement une nouvelle génération de panneaux solaires thermiques prévenant les risques de surchauffe et de vieillissement prématuré.**

Un système de régulation passive bloque la température à 150 °. Cette première mondiale a déjà valu à Viessmann une commande de 1 000 unités du capteur Sol Pro Select.